

Presseinformation

Erste Prüfstation nahe Madrid eröffnet

Einstieg in Spanien: DEKRA baut Fahrzeugprüfgeschäft weiter aus

- Weitere Stationen sollen hinzukommen
- Weltweite Nummer eins mit rund 28 Millionen Prüfungen in 24 Ländern
- Periodische Fahrzeugüberwachung wesentlich für die Verkehrssicherheit

DEKRA e.V.
Konzernkommunikation
Handwerkstraße 15
D-70565 Stuttgart

www.dekra.de/presse

Die weltweite Nummer eins in Sachen Fahrzeugprüfungen steigt in Spanien ein: Die erste DEKRA Fahrzeugprüfstation ist jetzt in der Stadt Leganés im Südwesten der Region Madrid eröffnet worden. Weitere Standorte sollen hinzukommen.

„Wir freuen uns, dass wir den Einstieg in Spanien geschafft haben“, sagt Nicolas Bouvier, in der DEKRA Gruppe als Executive Vice President verantwortlich für die Region Südwest-Europa. „DEKRA steht seit fast 100 Jahren für Sicherheit, und unsere Kolleginnen und Kollegen in Spanien sind hoch motiviert, ihre Expertise einzubringen, um die Verkehrssicherheit weiter zu verbessern.“

Die Regularien der periodischen Fahrzeugüberwachung, im Spanischen ITV genannt (Inspección Técnica de Vehículos), werden in Spanien von den 17 Regionen, den so genannten Autonomen Gemeinschaften, aufgestellt. Die jeweiligen Märkte sind unterschiedlich strukturiert und reguliert, so dass der Einstieg privater Organisationen wie DEKRA nur in bestimmten Regionen überhaupt möglich ist. Die Station in Leganés bietet mit vier modern ausgestatteten Prüfspuren und einem großzügig angelegten Außenbereich optimale Voraussetzungen für die Prüfung von Fahrzeugen aller Art.

DEKRA prüft jährlich rund 28 Millionen Fahrzeuge in 24 Ländern der Welt – mehr als jede andere Organisation. „Im Rahmen unserer Strategie ‚Strong Europe‘ wollen wir die Marktposition von DEKRA im Bereich der Fahrzeugprüfung in Europa weiter ausbauen“, so Christoph Nolte, Executive Vice President und Leiter der DEKRA Service Division Vehicle Inspection. „Der Einstieg in Spanien ist dabei ein weiterer wichtiger Schritt.“

Bildunterschrift:

In Leganés im Südwesten der Region Madrid hat die Expertenorganisation DEKRA ihre erste Fahrzeugprüfstation in Spanien eröffnet.

Datum Stuttgart / Madrid, 07.07.2022 / Nr. 074
Kontakt Wolfgang Sigloch
Telefon direkt 0711.7861-2386
Telefax direkt 0711.7861-742386
E-Mail wolfgang.sigloch@dekra.com

Über DEKRA

Seit fast 100 Jahren arbeitet DEKRA für die Sicherheit: Aus dem 1925 in Berlin gegründeten Deutschen Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V. ist eine der weltweit führenden Expertenorganisationen geworden. Die DEKRA SE ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft des DEKRA e.V. und steuert das operative Geschäft des Konzerns. Im Jahr 2021 hat DEKRA einen Umsatz von mehr als 3,5 Milliarden Euro erzielt. Fast 48.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in rund 60 Ländern auf allen fünf Kontinenten im Einsatz. Mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen arbeiten sie für die Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu Hause. Das Portfolio reicht von Fahrzeugprüfungen und Gutachten über Schadenregulierung, Industrie- und Bauprüfung, Sicherheitsberatung sowie die Prüfung und Zertifizierung von Produkten und Systemen bis zu Schulungsangeboten und Zeitarbeit. Die Vision bis zum 100. Geburtstag im Jahr 2025 lautet: DEKRA wird der globale Partner für eine sichere und nachhaltige Welt. DEKRA gehört schon heute mit dem Platinum-Rating von EcoVadis zu den Top-1-Prozent der nachhaltigen Unternehmen im Ranking.